

Commerce et

Les bienfaits de l'investissement

- L'exemple de la société Toyota, de Tokyo, illustre bien ce qui se passe lorsqu'une entreprise solide investit au Canada. Les 600 millions de dollars investis au Canada par Toyota permettront d'accroître la capacité de production et de créer 300 emplois dans l'industrie manufacturière de l'Ontario. Les principaux facteurs de succès des opérations de Toyota au Canada comprennent un niveau élevé de productivité, des coûts de fabrication peu élevés et la qualité exceptionnelle des produits.
- □ Voici un autre exemple : Ericsson, l'entreprise de télécommunications suédoise, a recruté de brillants jeunes Canadiens pour travailler ici même, pour le bénéfice de tous les Canadiens. En octobre 1999, Ericsson a annoncé un investissement de 196 millions pour le développement de nouvelles solutions de télécommunications. Cette injection de capitaux aura pour effet de créer 130 postes d'ingénierie dans les installations de recherche de l'entreprise à Montréal. Depuis 1990, Ericsson a investi plus d'un milliard au Canada et donné du travail à 1 400 personnes dans ses installations de Montréal et de Mississauga. Ericsson Canada a enregistré des ventes de plus de 600 millions l'an dernier.